



Trump quiere que el ejército destruya a los carteles

- Andrew Miiller
- [21/4/2023](#)

Durante los primeros cuatro años del mandato del presidente mexicano Andrés Manuel López Obrador, 140.000 personas han sido asesinadas en México, en su mayoría a manos de los carteles de la droga y otros sindicatos del crimen organizado. Eso supone casi 100 personas al día, un aumento del 61% con respecto a la administración de Enrique Peña Nieto.

Esta violencia se está extendiendo a Estados Unidos, por lo que el presidente Donald Trump sugirió una solución. Después de su discurso en la Asociación Nacional del Rifle el 14 de abril, Trump dijo a Breitbart News que apoya el plan de los representantes Michael Waltz y Dan Crenshaw que aboga por la fuerza militar contra los carteles mexicanos de la droga.

Guerra contra las drogas: el presidente mexicano se opone al plan de Waltz y Crenshaw de enviar tropas estadounidenses a México para hacer frente a los narcotraficantes, calificándolo de "irresponsable" y "una ofensa al pueblo de México". Sin embargo, Trump dijo a Breitbart que tenía una muy buena relación con el presidente López Obrador y que probablemente podría trabajar con él para derrotar a los carteles utilizando recursos militares estadounidenses si fuera necesario.

También tengo muy buena relación con el presidente de México. Es socialista, pero también resulta ser un caballero. No se puede tener todo, ¿cierto? Pero es una gran persona. Ciertamente, yo negociaría con él. Esto es una invasión a nuestro país, no es sólo gente que pasa caminando. Es una invasión. Muchos de ellos son personas que no queremos en nuestro país. Son muy malos para nuestro país. Son muy malos y peligrosos. Pero esto es una invasión a nuestro país. La detendremos, y la detendremos inmediatamente.

—Donald Trump

Crímenes sangrientos: en el Antiguo Testamento, Oseas predijo que los descendientes modernos de Israel (los pueblos de Estados Unidos y Gran Bretaña) sufrirían graves problemas si se rebelaban contra Dios. En particular, advirtió que debido a que "no hay verdad, ni misericordia, ni conocimiento de Dios en la tierra", la sangre tocaría la sangre (Oseas 4:1-3). La violencia se intensificaría tanto que apenas habría un respiro entre apuñalamientos, tiroteos y asesinatos políticos.

Vemos cómo esa violencia se extiende hoy a EE UU, por lo que políticos como Waltz, Crenshaw y Trump buscan formas de luchar contra los carteles de la droga con la fuerza militar. Pero esa fuerza militar nunca podrá erradicar completamente el problema hasta que haya un arrepentimiento nacional.

Conozca más: lea "[La nueva revolución de México](#)".